

Escuela Primaria Helms

Escuela Imán Doble Vía



Desde el escritorio de

La Directora La Srta. Del Pilar – Queridos padres – ¡No van a querer perderse el Entrenamiento de Matemáticas esta semana! Busquen la hoja con la información que se envió a su casa hoy. Los reportes de progreso también se enviaron hoy a casa. Por favor hable con su hijo(a) a cerca de su progreso y concerte una cita con el maestro si tiene alguna pregunta, o preocupación. Por favor recuerde que el miércoles 26 de septiembre es salida temprano. Quiero recordarles que su tiempo como voluntario es sumamente necesario y apreciado sinceramente. Por favor envíe su cuestionario de voluntario y la forma de investigación de antecedentes tan pronto como le sea posible. Espero verlos en El Día del Cuarto Campamento de la Familia Helms. No es tarde para reservar su espacio.

La Coordinadora De Magnet, Julie Sanchez – Muchos padres preguntan “Como puedo apoyar a mi estudiante de doble vía, si yo no hablo el idioma de inmersión?”, hay muchas cosas que usted puede hacer. Leer a su hijo diariamente. Hágale preguntas sobre lo que le lee. Permitales hacer actividades relacionadas con lo que aprenden en la clase. Si están aprendiendo sobre medidas en matemáticas o ciencias, permítalos ayudar en la elaboración de recetas donde usen medidas. Permita que los niños ayuden con las compras para que ellos vean cuánto pesa y como se ve una libra de plátanos. Manténgase en comunicación con los maestros para informarse como puede ayudar con las necesidades individuales de su hijo. Consiga material de lectura en el lenguaje de inmersión para tener en su casa. Todo esto es una manera de ayudar a su hijo a triunfar. (Centro de Aplicación Lingüística)

Bibliotecaria – Únase a las clases de PK y K mientras ellos participan en el programa “Jumpstart’s Read for the Record Day” el día 4 de octubre. Queremos modelarle como se lee y la importancia de leerle a los niños. Si usted está interesado en leerle a la clase de su hijo, por favor contacte al maestro o a la señora Hardin, nuestra bibliotecaria.

De la Consejera – Este año la escuela Helms participará en La Iniciativa No hay Lugar Para El Odio. Durante la semana del 1º de octubre los estudiantes firmarán La Resolución de Respeto. Estaremos promoviendo la importancia que el respeto tiene en nuestra vida diaria. Al empezar nuestras actividades el mes de octubre es el mes durante el cual se llevara a cabo la exhibición de “La Colcha Multicultural”. Si usted quiere ayudar a su hijo/hija en esta actividad, por favor hable con el maestro de su hijo. Si le gustaría donar materiales para esta actividad, por favor hable a la escuela.

El Comité Ciénaga y de Aulas Exteriores de Helms. El próximo día de trabajo será el 10 de noviembre del 2012.

La Presidenta de La Asociación de Padres y Maestros –La Asociación de Padres les está invitando **Al Cuarto Campamento de la Familia Helms.** Será del 28 al 30 de septiembre en Double Lake Recreation Area Coldspring, TX. El costo es de \$10.00 por familia. Para más información visite nuestra página web y/o la oficina de la escuela. Si tiene preguntas contacte a la Sra. Kim Martínez al teléfono 832-867-4804, o escriba a kmartinez2@hotmail.com.

La colecta de dinero de cuarto grado – Esta semana durante la hora de salida el cuarto grado tendrá una venta de tartas en la entrada de la escuela. Por favor piense en apoyarlos comprando una o más tartas.

. El Festival de otoño y Concurso de Baile – Se llevará a cabo el sábado, 27 de octubre del 2012. El concurso de baile será de las 10:00 a 11:00 AM y el festival de otoño será de las 11:00 hasta las 3:00 PM. ¡Se necesitan voluntarios! Para más información comuníquese con el Sr. James Imán 281-772-8862 fallfestival@aol.com o Debbie Treviño 713-416-2674 debtrevino00@gmail.com

“El Concurso de otoño ha empezado”! Traiga todas las tapas de las cajas (box tops) antes de octubre 26. La clase que recoja mas tapas, ganara un tiempo extra en la clase de Educación Física con el Sr. Easterday. Cada estudiante que recoja al menos 25 tapas ganara un pequeño premio!

Próximos Eventos

Septiembre 24

Reportes de Progreso se envían a casa

Septiembre 26

Salida Temprano, 12:45PM

Septiembre 24-27

Campamento Olympia para los estudiantes de 5º grado,

Septiembre 28-30

Campamento para las Familias de Helms

Anuncios Importantes

El miércoles 26 de septiembre es Salida Temprana, a las 12:45PM. Pagando un valor hoy mismo, usted podrá aprovechar el Programa de De Despues De Escuela. Por favor hable con el Sr. David Preston al teléfono 713-867-0820.

Las Futuras Salidas Tempranas (12:45PM) son: **octubre 24, noviembre 14, enero 30, y febrero 20, del 2013.**

El costo de la comida es de \$2.25. Los estudiantes que reciban la bandeja de comida, pero no paguen por ella, se les cobrara a la cuenta provista por el distrito/HISD. Por favor mande a su hijo a la escuela con dinero para la comida, o con comida nutritiva.

Conexión

“Ciencia es una aventura de la imaginación buscando la verdad en un mundo de misterio”. Sir Cyril Herman Hinshelwood, Químico Inglés.

Ciencias esta alrededor de nosotros y nos enseña a usar nuestras habilidades y nos ayuda a entenderla. Algunas de estas habilidades incluyen, medir, clasificar y reconocer patrones. Ayude a su hijo a dominar estas habilidades a través de la práctica fuera de la escuela. Pregunte a su hijo o hija que observa en la naturaleza a través de la ventana del carro, mida ingredientes para hacer la receta favorita, ayude a clasificar la ropa después de lavar y a reconocer patrones en la vida diaria.

Reconocimientos

Gracias Investex Credit Union por la donación de las banderas para nuestra escuela y estuvieron presente en la ceremonia de izada.